



PENDAHULUAN

Latar Belakang

Internet merupakan salah satu media teknologi dan informasi yang sangat bermanfaat di era globalisasi pada saat ini. Kemajuan teknologi, khususnya media internet telah menjadi salah satu kebutuhan pokok manusia untuk mendapatkan sebuah informasi dengan singkat dan cepat. Hadirnya internet dapat memudahkan manusia dalam melakukan berbagai macam aktivitas bahkan menambah pengetahuan serta wawasan bagi para pembacanya.

Seiring dengan perkembangan teknologi internet yang sangat pesat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya sebuah informasi dan penyebaran suatu informasi. Hal ini dapat dilakukan melalui media massa, kehadiran media massa saat ini dianggap penting karena dapat mempermudah masyarakat untuk mendapatkan informasi yang terjadi disekitarnya. Media massa saat ini terbagi menjadi tiga diantaranya media massa cetak, media massa elektronik dan media massa *online*. Media *online* telah menjadi salah satu media yang keberadaannya diperhitungkan banyak orang sebagai alternatif yang efisien dalam memperoleh akses informasi dan berita. Yunus (2012:32) menjelaskan media *online* merupakan salah satu jenis media massa yang pemanfaatannya menggunakan perangkat internet sehingga bersifat khas. Kekhasan media *online* terletak pada harusnya untuk memiliki jaringan teknologi informasi dengan menggunakan perangkat komputer untuk meningkatkan pengetahuan tentang program komputer untuk mengakses informasi berita.

Keunggulan yang dimiliki oleh media *online* menjadi daya pikat dalam menjangkau masyarakat. Menurut Zaenuddin (2011:07) jurnalistik media *online* memiliki beberapa keunggulan yang tidak dimiliki oleh jenis media lainnya. Pertama, berita-berita yang disampaikan jauh lebih cepat, bahkan setiap beberapa menit dapat diperbarui. Peristiwa-peristiwa besar yang baru saja terjadi dapat langsung diakses melalui media *online*, sehingga masyarakat tidak harus menunggu esok hari melalui koran atau lewat majalah. Kedua, untuk mengakses berita-berita yang disajikan, tidak hanya dilakukan melalui komputer atau laptop yang terhubung internet, tetapi dapat dilakukan melalui *smartphone*, sehingga mudah dan praktis. Ketiga, pembaca media *online* dapat memberikan tanggapan atau komentar secara langsung terhadap berita-berita yang disukai atau tidak disukai melalui kolom komentar.

Menurut Santoso dan Wijaya (2019:66) media *online* yang paling umum diaplikasikan dalam praktik jurnalistik modern kini adalah berupa situs berita. Situs berita atau portal informasi sesuai dengan namanya merupakan pintu gerbang informasi yang memungkinkan akses informasi memperoleh aneka teknologi informasi *online*. Situs berita atau yang lebih dikenal dengan portal berita dikelola oleh sekumpulan orang yang bergabung dalam suatu organisasi dengan tujuan memberikan informasi berupa berita kepada khalayak. Informasi yang disajikan oleh setiap portal berita *online* memiliki jenis dan karakteristik yang berbeda-beda

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

tergantung oleh kategori kanal, struktur penulisan berita dan elemen multimedia yang ditampilkan di portal berita meliputi audio, video, *slide show*, animasi serta grafis seperti ilustrasi dan logo.

Penyajian informasi berupa berita yang ditampilkan di media *online* tentu tidak terlepas dari peran seorang reporter yang mencari dan menelusuri suatu informasi untuk mengumpulkan berita di lapangan. Menurut Suryawati (2014:67) berita (*news*) merupakan informasi yang layak disajikan kepada publik. Kusumaningrat (2007:47) menjelaskan berita yang tergolong layak adalah informasi yang sifatnya akurat, lengkap, adil dan berimbang, objektif, ringkas dan as, dan berita harus bersifat hangat. Biasanya, berita berupa pernyataan yang dipublikasikan melalui media massa.

Reporter media *online* berperan untuk mencari, meliput dan mengolah buah kejadian ataupun peristiwa menjadi sebuah bentuk cerita yang menarik dan layak dipublikasikan kepada pembaca. Berita yang disajikan media *online* harus selalu *update* dan mengandung unsur 5w+1h, singkat, jelas, rinci, dan tidak bertele-tele.

Okezone.com merupakan salah satu portal berita *online* yang menyediakan ragam berita terbaru secara cepat, lengkap dan akurat baik dari dalam negeri maupun luar negeri. Okezone.com menyediakan sembilan macam kanal sesuai dengan kebutuhan pembaca, salah satunya adalah kanal *lifestyle*. Kanal *lifestyle* Okezone.com menyajikan berita seputar gaya hidup mulai dari *fashion*, makanan, kesehatan hingga wisata. Keberhasilan Okezone.com dalam menyajikan beragam berita sampai saat ini tidak terlepas dari peran seorang reporter yang memiliki peranan besar secara langsung dalam memproduksi sebuah berita.

Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan di atas, rumusan masalah yang dibahas dalam laporan akhir ini meliputi:

- 1) Bagaimana peran reporter dalam proses produksi berita di kanal *lifestyle* Okezone.com?
- 2) Apa saja kegiatan reporter dalam memproduksi berita di kanal *lifestyle* Okezone.com?
- 3) Apa saja hambatan reporter dalam proses produksi berita di kanal *lifestyle* Okezone.com dan bagaimana solusi untuk menghadapi hambatan tersebut?

Tujuan

Berdasarkan permasalahan yang dirumuskan, tujuan dalam penyusunan laporan akhir ini meliputi:

- Menjelaskan peran reporter dalam proses produksi berita di kanal *lifestyle* Okezone.com.
- Menjelaskan kegiatan reporter dalam memproduksi berita di kanal *lifestyle* Okezone.com.
- Menjelaskan hambatan reporter dalam proses produksi di kanal *lifestyle* Okezone.com serta solusi untuk menghadapi hambatan tersebut.